



Al-Shabaab mata a uno y captura a seis en un helicóptero de la ONU

- la redacción de Trompeta
- [12/1/2024](#)

Militantes de Al-Shabaab mataron a una persona y secuestraron a otras seis de un helicóptero de las Naciones Unidas el miércoles después de que aterrizara de emergencia en territorio controlado por el grupo islamista en el centro de Somalia.

Al-Shabaab es un grupo terrorista vinculado a Al Qaeda que lleva a cabo una insurgencia contra el gobierno somalí desde 2006. Controla partes del sur y el centro de Somalia y a menudo tiene como objetivo a civiles y ataca instalaciones militares.

Incidente del helicóptero: una nota interna de la ONU afirmaba que uno de sus helicópteros "fue alcanzado por un objeto en la pala del rotor principal", poco después de despegar de Beledweyne, una ciudad del centro de Somalia. La aeronave llevaba suministros médicos y debía transportar a soldados heridos de la región de Galguduud.

"El vuelo aterrizó sin problemas y con precaución", según la nota, pero una vez en tierra, los militantes de al-Shabaab prendieron fuego al helicóptero y se apoderaron de la mayoría de sus pasajeros.

- Seis miembros de la tripulación fueron tomados cautivos.
- Dos escaparon.
- Uno fue abatido a tiros cuando intentaba huir.

Las nueve personas a bordo eran contratistas externos, no empleados de la ONU. "Todos los vuelos de la ONU han sido suspendidos temporalmente en las inmediaciones hasta nuevo aviso", decía la nota.

Subsidiario de Irán: el principal objetivo de Al-Shabaab es establecer un estado islámico permanente en Somalia. Cuenta con un gran apoyo de Irán y a menudo colabora estrechamente con él. En 2022 escribimos:

Uno de los principales objetivos de Irán es crear un Imperio islamista subsidiario en todo Oriente Medio y África. Al-Shabaab forma parte de esa estrategia. Al-Shabaab y, por extensión, Irán no están interesados sólo en Somalia.

Más información: lea [El rey del sur](#).